
 Le présent 

 
Au présent, la terminaison du verbe dépend de l’infinitif du 
verbe. 

 
Si le verbe à l’infinitif se termine par « er », les terminaisons 

sont :  
 
Je chante (chanter) 

Tu parles (parler) 
Il/elle/on danse (danser) 

Nous jouons (jouer) 

Vous mangez (manger) 
Ils/elles dessinent (dessiner) 

 
Si le verbe à l’infinitif se termine par « ir », « re » ou 

« oir », les terminaisons sont : 
 
Je réussis (réussir) 

Tu écris (écrire) 
Il/elle/on voit (voir) 

Nous partons (partir) 

Vous riez (rire) 
Ils/elles savent (savoir) 
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